

Fecha: 05-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: PDI realizó intensos controles migratorios en la región

Pág.: 3 Cm2: 370,0 VPE: \$306.347

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

PDI realizó intensos controles migratorios en la región

Los operativos se realizaron en Mejillones y en locales nocturnos de Tocopilla, donde hubo 11 extranjeros denunciados.

Redacción La Estrella

l pasado viernes en la comuna de Mejillones detectives del Departamento de Migraciones y Policía Internacional (DEMIG), junto a diversas unidades de la Prefectura Provincial de Antofagasta realizaron un operativo de fiscalización.

El jefe de Demig, subprefecto Cristian Escobar Cerda, informó que el operativo se concentró en el en el campamento internacional que está ubicado en dicha comuna y se enmarca en el Plan Nacional que lleva a cabo la institución.

"Hemos desplegado unidades tanto de extranjería como de otras brigadas dependientes de la Prefectura de Antofagasta. Incluido el Laboratorio de Criminalística de la PDI, que hace un aporte fundamental en la identificación de extranjeros indocumentados, tomando identidad y su-

biendo los datos a un sistema para su posterior verificación a través de Interpol", señaló el subprefecto.

También indicó que en el operativo se tuvo el objetivo de "detectar e identificar a extranjeros en situación migratoria irregular".

TOCOPILLA

Dentro del mismo Plan Nacional, en Tocopilla se realizó una fiscalización a distintos locales nocturnos el cual fue realizado por detectives de la Sección de Migraciones y Policía Internacional Tocopilla, en conjunto con personal de la Brigada de Investigación Criminal del puerto.

Los controles, convocados por la Delegación Presidencial, también incluyeron a personal de la Inspección del Trabajo y otros organismos lo que permitió la fiscalización de cuatro comercios, donde se consultó a 27 personas.

En el procedimiento



LAS FISCALIZACIONES SE REALIZARON EN VARIAS COMUNAS DE LA REGIÓN.

se denunció a 11 ciudadanos extranjeros, entre quienes figuraban personas de origen boliviano, venezolano, colombiano y chilenos, por diversas infracciones a la Ley de Migraciones.

Cabe destacar que, el

Plan Nacional de la institución tiene como objetivo incrementar el control migratorio. Por lo tanto, los detectives de la región tendrán un mayor despliegue operativo. • 4

comercios fueron fiscalizados en Tocopilla y se denunció a 11 extranjeros.

